
議 会 運 営 委 員 会 協 議 結 果  

                           日時：平成２５年３月１２日（火） 

                                                           開会：午前 11 時 57 分 

                                 閉会：午後 00 時 20 分 

                             場所：議会会議室 

 

 

１．一般質問について 

【石川英之議長】２点お願いします。今まで議会として、当局職員の土曜日曜日の出勤をさせないよ

う早めの通告とヒアリングをしてきていますが、今回の一般質問において日曜日に

出勤して答弁書を作成した職員がいました。誰とは言いませんが、話を辿っていく

と、当局から出来れば再質問の提出をお願いしますということがあったようで、再

質問に係る答弁書を作っていたようです。それに合わせて議員も提出したというこ

とです。再質問は答弁内容によって出来るはずなのに、一般質問をする前に原稿を

作って当局に渡すことは如何なものかということもございますので、これは本人に

きちっと伝え今後気を付けてくださいと言いましたし、昨日、市長にもこのことに

ついてお願いしてきました。一般質問のあり方について、今一度、会派の皆さんに

徹底していただきたい。 

        ２点目は一般質問の読み原稿を支障がなければ、当日の朝、正副議長に提出してい

ただくとありがたいということです。今回、たまたま頂いた読み原稿と明らかな読

み違いがあり、内容が１８０度変わってしまうようなことがありましたのでよろし

くお願いします。         

≪休憩≫  

≪議長より資料の配布≫ 

【石川英之議長】今回の中川健一議員の一般質問の発言に対して、当事者である前議長の榊原伸行議員

から本会議終了後直ちに議長のもとに、発言内容が如何なものかということで、本会

議場での謝罪を求める申し出がありました。資料の１ページの「私は法的なことで考

えるとあの時の議長の判断は間違っていた」裏面の「あの時の整理の仕方はいささ

か、・・・おかしかったというふうに自分では思っています」という議長の判断に対

しておかしかった、間違っていたという部分に対して、そのような申し出がありまし

たので委員長の取り計らいをお願いします。 

【澤田勝委員長】議長からご説明いただきました中川健一議員に対して謝罪を求める榊原伸行議員から

の申し出については、会派に持ち帰っていただき２１日の議会運営委員会で協議いた

します。 

          了承 

 

 

 

２．その他 

【中村宗雄副議長】昨日の一般質問で議長席から見ていますと質問中に、ちょっとこれは無いだろう

ということが気になりました。どこのだれということではなく、本会議場での議員

の態度について、今一度会派内でチェック、話し合いをお願いします。 

         了承 


